

■ VIRE-NORMANDIE

SUCCESSION TOUTAIN. Rois et Vauprès Enchères lance des estimations gratuites

Après 39 ans d'activités, le commissaire-priseur Gilles Toutain a vendu son étude à la SARL Rois et Vauprès Enchères de Granville. Changement de visages et changement de méthodes aussi.

Vire. Nommée début octobre pour les ventes judiciaires et le 1^{er} janvier pour les ventes volontaires, Maître Mathilde Vauprès, commissaire-priseur de l'étude de Me Rois à Granville, a pris la succession de Maître Gilles Toutain. Depuis trois ans, cette jeune femme travaille avec Maître Florence Rois dans l'étude dont le siège est à Granville depuis une quinzaine d'années, et qui a couvert aussi le territoire d'Avranches.

Les mêmes locaux

Cette reprise de l'étude viroise permet au cabinet d'étendre son rayon d'action au Calvados. Avec cette installation, le public ne verra pas de modification dans l'organisation des locaux. L'hôtel des ventes de Gilles Toutain a été repris en totalité et les ventes continueront d'avoir lieu dans la grande salle rouge. Même chose pour les ventes dites sur place. Pas question de changer ce qui fonctionne particulièrement bien ici. D'ailleurs après le départ de Gilles Toutain, le planning des ventes n'a pas été perturbé et les premières enchères se sont déroulées à Vire et autour.

En revanche, la nouvelle étude a tenu à renforcer l'équipe viroise afin d'avoir un accueil

permanent sur place. En plus de Gil Boullie connu sur le secteur, Estelle Martin a été recrutée afin de s'occuper de la comptabilité.

Des évaluations gratuites

L'autre changement porte principalement par la mise en ligne des ventes. L'étude Rois et Vauprès travaille beaucoup avec la vente en live (lire plus bas) ; Il est aussi question d'offrir au public la possibilité de faire évaluer ses biens gratuitement.

Dorénavant, tous les mercredis matin et sans rendez-vous, il est possible de se rendre à l'hôtel des ventes de Vire pour avoir un avis de la commissaire-priseur sur la valeur d'un objet. Ce service existe aussi à l'étude de Granville, le vendredi matin de 10h à 12h ; « Il est aussi possible de me contacter par mail et de m'envoyer des photos », précise maître Mathilde Vauprès.

Enfin, le rythme des ventes thématiques va s'accélérer. Il est prévu une vente d'objets d'art une fois par mois, de timbres, de véhicules, de jouets, de vins... tous les trois mois.

I.I.

■ Pour en savoir plus se connecter à Interenchères.



Une des premières ventes à Vire Normandie avec maître Mathilde Vauprès (au centre), Gilles Toutain était encore présent.

ENCHÈRES. Le live débarque à l'hôtel des ventes

Vire. Samedi 6 février, plus de 40 acheteurs se sont retrouvés à l'hôtel des ventes pour une importante vente de militaria composée de 300 lots, notamment des objets militaires français, allemands, anglais et canadiens, datant essentiellement de la Seconde guerre mondiale. Quelques pièces d'exception figuraient au catalogue de cette vente.

Première vente face au public

Venue de Saint-Pair-sur-Mer (près de Granville, Manche) où est installée l'étude, Maître Mathilde Vauprès-Simon, commissaire-priseuse en remplacement de Gilles Toutain, réalisait à cette occasion sa première vente face au public Virois. « Notre but, avec mon associée Maître Florence Rois, est de garder ce qui a été mis en place par notre prédécesseur tout en apportant quelques nouveautés comme la vente en live ».

En effet, pour la première fois, en plus des personnes présentes en salle, une caméra connectée à internet permettait aux acheteurs

d'enchérir en direct depuis leur domicile via internet. Pour la commissaire-priseuse, cette première vente à Vire s'est très bien passée. « C'est un résultat positif. Quelques objets ont fait de jolis montants avec quelques belles surprises. 3/4 de la vente ont été réalisés via le live. La vente via internet est aujourd'hui nécessaire d'autant plus qu'avec la covid, ça permet aux gens qui ne peuvent ou ne veulent pas venir en salle d'assister à la vente quand même ».

La Citroën du Général

Maître Vauprès-Simon prépare actuellement une vente de militaria extraordinaire prévue pour le printemps 2021 à Lyon parmi les lots de laquelle figure la dernière Citroën DS du Général de Gaulle. Elle sera également à Grandcamp-Maisy (Calvados) le 6 juin prochain pour une autre vente toute aussi exceptionnelle de près de 500 lots composés d'objets militaires de qualité en lien avec la bataille de Normandie et le débarquement.



Pour la première fois, en plus des personnes présentes en salle, une caméra connectée à internet permettait aux acheteurs d'enchérir en direct depuis leur domicile.